
Протокол №3 

 

заседания районного методического объединения  учителей физики и астрономии от 

31.03.2025 

 

Тема: «Условия успешной подготовки обучающихся к выпускным экзаменам и успешному 

окончанию учебного года в условиях реализации ФГОС « 

Присутствовало:11 человек 

Отсутствовали:7 человек 

 

 

Повестка заседания. 

1. Анализ пробного экзамена по физике. Решение сложных задач. Подготовка 
обучающихся к ГИА. 

2. Требования к современному уроку. Реализация воспитательных возможностей 

урока  

3. Работа с одаренными детьми в условиях реализации ФГОС  

4. Развитие цифровой грамотности педагогов. Применение современных цифровых 

технологий на уроках физики 

 

По первому вопросу «Анализ пробного экзамена по физике. Решение сложных задач. 

Подготовка обучающихся к ГИА» выступила Петряева Т.А, учитель физики МОУ СОШ № 

9  г.Каменка. 

В прениях выступили Колдашов С.В., учитель физики с. Кевдо-Мельситово  и Плахова 

Е.В, учитель физики с Батрак. 

 

По второму вопросу  «Требования к современному уроку. Реализация воспитательных 

возможностей урока». выступила Петряева Т.А., учитель физики МОУСОШ № 9.  

Тамара Александровна ознакомила педагогов с опытом  работы по данному направлению. 

В прениях выступили Дудукина Т.А МОУ СОШ №9 и Козлова Т.В МОУ СОШ №4. 

По третьему вопросу «Работа с одаренными детьми в условиях реализации ФГОС» 

Петряева Т.А. проанализировала результаты муниципального и областного этапов 

Всероссийской олимпиады школьников . Высокие результаты у обучающихся МОУ СОШ 

№8 г. Каменки. Особое внимание уделено участию детей в профильных сменах Центра  

выявления и поддержки одаренных детей и молодежи Пензенской области «Ключевский» 

По четвертому вопросу «Развитие цифровой грамотности педагогов. Применение 

современных цифровых технологий на уроках физики» 

педагогическому сообществу был представлен доклад учителя физики МОУ СОШ № 4 

Козловой Т.В. . Учитель познакомила с опытом работы Центра «Точка роста», также с 

материалами  областного семинара «Точки роста» (Обмен опытом и мнениями) 

 

 

По итогу заседания было решено следующее: 

. 

1. Усилить работу  над подготовкой обучающихся к ГИА  и участию в олимпиадах; 

2. Активнее использовать воспитательные возможностей урока;  

3. Интенсивнее работать над развитием цифровой грамотности педагогов и активнее 

применять современные цифровых технологий на уроках физики; 

4. Активизировать работу по выявлению и развитию талантов детей, используя базу 

«Центра «Точка роста». 

 

 

 

Руководитель РМО учителей физики  Петряева Т.А 


